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Информагентство 

"Орловской правды".

Шаблыкинский район

УГОЛЬ ОТ ДЕДА МОРОЗА
К Новому году завершится обеспече�

ние углем и дровами льготных катего�

рий граждан, проживающих в Шаблы�

кинском районе.

Каждому льготнику выделено по одной
тонне угля и по четыре кубометра дров. Все�
го в районе 438 граждан, имеющих право на
льготное обеспечение топливом. На 80%
подворий уголь и дрова уже завезены.

Малоархангельский район

КУЛЬТУРА НА НОВОМ
ВИТКЕ РАЗВИТИЯ
В Губкинском сельском Доме культуры

прошел семинар на тему "Культура

Малоархангельского района на новом

витке развития".

На встрече говорили о необходимости со�
хранения культурного достояния русского
народа и Орловщины.

Семинар собрал сотрудников учреждений
культуры, районного организационно�мето�
дического центра, работников районной ад�
министрации. 

В завершение встречи был показан спек�
такль театрального кружка Губкинского До�
ма культуры, в котором участвовали и взрос�
лые, и дети. Они выбрали для постановки
пьесу Л. Устинова "Разноцветные башмач�
ки".

Глазуновский район

ОРИГИНАЛЬНЫЙ 
СПОСОБ НАКАЗАНИЯ
Районный военкомат придумал ориги�

нальный способ наказания для укло�

нистов от военной службы.  Фамилии

двенадцати призывников, избегаю�

щих по каким�то причинам отправки в

армию, опубликованы в районной га�

зете.

Как сообщил представитель райвоенко�
мата прапорщик Ю. Трошин, "жители района
должны знать своих "героев", желающих пе�
реложить бремя защиты Отечества на чужие
плечи". 

По его словам, план призыва в районе,
несмотря на дюжину уклонистов, был выпол�
нен.

Знаменский район

СУДИМОСТЬ 
ЗА ПОЛЛИТРОВКУ
К восьми месяцам лишения свободы

условно приговорил суд жительницу

д. Ворошилово Знаменского района

за продажу под видом водки разбав�

ленного водой антиобледенителя сте�

кол. 

По собственному признанию подсудимой,
две пятилитровые канистры химиката она
свободно купила в Орле. Продавала сурро�
гат односельчанам по тридцать рублей за
поллитровку. Как она пояснила на судебном
заседании, в ее деревне многие жители за�
нимаются такой торговлей в связи с тяже�
лым материальным положением. Суд не
внял доводам подпольной бутлегерши о том,
что она якобы не знала об ядовитой добавке
в составе антиобледенителя — диэтил�
фтолате, который делает смертельно опас�
ным употребление этого химиката.   

В НОВЫЙ ГОД — 
С ФУТБОЛЬНЫМ МЯЧОМ
На новогодних каникулах футболисты

района — более десятка команд тру�

довых коллективов, сельских поселе�

ний — примут участие в районном тур�

нире по мини�футболу на приз главы

администрации района. 

Турнир продлится до 14 января. Соревно�
вания будут проходить в детско�юношеском
клубе физической подготовки. Там же 5 ян�
варя состоится и межрайонный турнир по
мини�футболу среди команд�ветеранов Зна�
менского, Болховского и Хотынецкого райо�
нов.

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

На этот раз споров и
разногласий было немного.
Видимо, сказались долгие
обсуждения, публичные
слушания, впервые прове�
денные в областном цент�
ре, и многочисленные за�
седания согласительных
комиссий, предшествовав�
шие процедуре оконча�
тельного принятия главно�
го финансового документа
года.

Итак, какой он, бюджет�
2007? Напомним основные
цифры: доходы — милли�
ард 831 миллион рублей,
расходы — чуть более мил�
лиарда 900 миллионов, де�
фицит — 6,4%. Практичес�
ки все замечания, выска�
занные депутатами и пред�
ставителями общественно�
сти, были учтены. 

В частности, увеличены
планируемые доходы от
сдачи в аренду муници�
пального имущества, пред�
усмотрено получение ди�
видендов по акциям. Уда�
лось найти компромисс и
по вопросу, который был,
пожалуй, основным камнем
преткновения: о расходах
на содержание аппарата
администрации города.
Они уменьшены на 4 мил�
лиона 700 тысяч рублей по
сравнению с первоначаль�
ным планом. Сокращены и
расходы (несравнимо
меньшие) на содержание
горсовета — на миллион
641 тысячу рублей. Все эти
меры позволили добавить
средства на социальную
поддержку нуждающихся
граждан, молодежную по�
литику, строительство со�
циального жилья (изна�
чально выделение средств
на эту строчку не предпо�

лагалось вовсе) и некото�
рые другие статьи. Проект
бюджета в окончательном
чтении поддержали все де�
путаты.

Ряд поправок был вне�
сен и в бюджет уходящего
года. В день сессии Сове�
та, сообщила начальник
финансового управления
мэрии А.Н. Коробова, бюд�
жет по доходам был выпол�
нен. До конца года финан�
систы ожидают поступле�
ние 15 миллионов рублей
сверх плана. Эти деньги
планируется направить
МУП ЖРЭП (Заказчик) на
погашение убытков по со�
держанию и ремонту жи�
лищного фонда, управле�
нию коммунальным хозяй�
ством — на дорожное стро�
ительство, освещение и
благоустройство города, а
также трамвайно�троллей�
бусному предприятию.

Председатель
комитета по
бюджетной и
налоговой по�
литике горсо�
вета К.И. Фе�
дотов отме�
тил, что все
с д е л а н н ы е
д е п у т а т а м и
з а м е ч а н и я
были учтены,
и предложил
п о д д е р ж а т ь
в н е с е н н ы е
поправки. Де�
путаты прого�
л о с о в а л и
единогласно. 

В о п р о с ,
с т о я в ш и й
седьмым в
повестке дня
заседания, —
об установле�

нии тарифов на услуги во�
доснабжения и водоотве�
дения, — такого единоду�
шия не вызвал. Начальник
управления тарифной по�
литики мэрии А.С. Тиунов
сообщил, что в этом году
убыток муниципального
предприятия "Орелводока�
нал" ожидается в сумме 3
миллионов 300 тысяч руб�
лей. Дело в том, что тари�
фы не менялись два года, а
затраты постоянно растут.
Если такая ситуация сохра�
нится, то в следующем го�
ду убытки значительно вы�
растут — до 41 миллиона
рублей. Свести баланс
предприятия к нулю позво�
лило бы повышение тари�
фов на 21,6%. Но депутаты
эту цифру не поддержали и
остановились на 18 про�
центах. В денежном выра�
жении это составит в сред�
нем 12 рублей 23 копейки в

месяц на человека. 
— Вопрос о повышении

тарифов непростой, — за�
метил заместитель предсе�
дателя горсовета Л.С. Му�
залевский. — Первона�
чально мэрия предложила
повысить тарифы уже в
этом году, но депутаты та�
кое решение не поддержа�
ли. Но если оставить тари�
фы на прежнем уровне и в
2007 году, то "Водоканал"
придет к банкротству, чего
нельзя допустить.

Несмотря на эти дово�
ды, против повышения та�
рифов проголосовали де�
вять депутатов, двое воз�
держались. Тем не менее
решение принято, и в но�
вом году за воду мы будем
платить на 18% больше.

Горячим было обсужде�
ние и еще одного вопроса
— о мерах, принимаемых
администрацией Орла по
обеспечению безопаснос�
ти дорожного движения.
Ситуация сегодня склады�
вается непростая. Город
переполнен частным авто�
транспортом и маршрутка�
ми, на дорогах нередким
явлением стали пробки.
Только в этом году произо�
шло 564 ДТП, 33 человека
погибли, 659 были ранены.
Что же делает администра�
ция для того, чтобы снизить
остроту проблемы? Да,
собственно, ничего. По
крайней мере, такой вывод
можно было сделать из до�
клада первого заместителя
мэра В.В. Еремина. На�
званная им причина 
банальна — отсутствие
средств. Заммэра неодно�
кратно ссылался на некие
постановления, которые
необходимо принять, но
реальных предложений по
стабилизации обстановки
на дорогах так и не прозву�
чало, на что и обратили
внимание депутаты.

Председатель горсовета
В.И. Уваров проинформиро�
вал собравшихся о том, что
в наступающем году на ре�
монт дорог и установку све�
тофоров будут выделены
средства из областного
бюджета. Вопрос о безопас�
ности дорожного движения
вновь будет вынесен на ян�
варскую сессию Совета.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

В ГОРСОВЕТЕ ОРЛА

На последнем в этом году заседании Орловского городского

Совета народных депутатов было рассмотрено около двадцати

вопросов. Первым в повестке дня значился главный из них — 

о проекте бюджета Орла на 2007 год.

КОМПРОМИСС НАЙДЕН —
БЮДЖЕТ ПРИНЯТ

Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

В числе нововведений не�
обходимо отметить создание
национального антитерро�
ристического комитета и, со�
ответственно, оперативных
штабов в каждом регионе.
Жизнь потребовала, чтобы в
каждой области или респуб�
лике наряду с антитеррорис�
тической комиссией (она про�
водит предупредительно�
профилактическую работу)
был такой штаб. Главная его
задача — минимизация и ло�
кализация последствий, кото�
рые могут произойти в ре�
зультате террористического
акта  либо другого чрезвычай�
ного происшествия. На ФСБ
возложена огромная ответ�
ственность: руководитель
ФСБ на территории является
руководителем оперативного
штаба, и в момент ЧП ему
подчиняются все оперативно�
силовые структуры, которые
находятся на территории Ор�
ловской области. В конце сен�
тября были проведены учения
в рамках работы оперативно�
го штаба и антитеррористи�
ческого комитета. Отрабаты�
валось взаимодействие всех
силовых структур, админист�
рации области, муниципаль�
ной власти в условиях чрезвы�
чайной ситуации.

— Всегда ли в этом вза�
имодействии  интересы
вашей федеральной
структуры и региональ�
ной власти совпадают? И
совпадают ли оценки?
Есть ли взаимопонима�
ние или, наоборот, есть
какие�то спорные мо�
менты?
— Одна из основных задач

нашей службы — информиро�
вать органы власти, как на ме�
стах, так и на федеральном
уровне, об угрозах безопас�
ности в различных сферах (о
террористических организа�
циях, рисках в экономических
процессах,  социальных, в лю�
бых других сферах). Такая ра�
бота с администрацией Ор�
ловской области организова�
на достаточно тесно. За по�
следний год мы направили на
имя губернатора 17 офици�
альных информаций о выяв�
ленных угрозах, о том, что
представляет, по нашему
мнению, опасность конкретно
для Орловской области. Ин�
формировали мы и областной
Совет народных депутатов,
главного федерального ин�

спектора. Тематика информи�
рования самая различная, на�
чиная с экономических  и со�
циально�политических про�
цессов, вплоть до того, что
были приняты меры по поводу
недобросовестных инвесто�
ров, которые пытались войти
в область. Хочу сказать, что 
с губернатором области 
Е.С. Строевым, его замести�
телями, с областным Советом
и главным федеральным ин�
спектором в этом вопросе мы
находим полное понимание.
Да, по скорости реагирования
на те или иные информации в
ряде случаев мы бы желали
большей оперативности, но
это с нашей точки зрения. Мы
понимаем, что некоторые во�
просы требуют глубокой про�
работки, чтобы их решить,
нужно время. Поэтому и нам
нельзя торопиться. Но тем не
менее взаимопонимание есть.

Что касается повседнев�
ного взаимодействия…  Гу�
бернатор Е.С. Строев — пред�
седатель областной антитер�
рористической комиссии. В
этой комиссии есть предста�
витель нашего управления.
Руководитель управления
ФСБ — руководитель опера�
тивного штаба, мой замести�
тель по штабу — первый заме�
ститель губернатора И.В. Сош�
ников. В состав коллегии ад�
министрации города Орла в
этом году введен заместитель
начальника управления ФСБ.
По всей территории Орлов�
ской области в каждом муни�
ципальном образовании со�
зданы местные антитерро�
ристические комиссии и шта�
бы, где есть наши представи�
тели. Так что в вопросах вза�
имодействия с местными ад�
министрациями мы  проблем
не видим, нет причин для ка�
кой�либо настороженности в
наших взаимоотношениях.
Понимание полное.

— Как выстраиваются от�
ношения службы без�
опасности со средства�
ми массовой информа�
ции, с общественными
организациями? Можно
ли говорить здесь об ин�
формационной открыто�
сти?
— Все мы видим, как в  по�

следние десятилетия измени�
лись взаимоотношения  чет�
вертой власти, как иногда на�
зывают СМИ,   со всеми ос�
тальными ветвями власти, в
частности, со спецслужбами.
Мы считаем, что это естест�

венно. Отношения становятся
более открытыми — с журна�
листским корпусом мы всегда
рады общаться. В каком�то
смысле мы коллеги с журна�
листами. Основная задача
спецслужб — получение ин�
формации, которая могла бы
предотвратить то или иное
событие. И для журналистов
одна из главных задач — полу�
чение информации. Нередко
формы и способы получения

информации присущи как
журналистскому корпусу, так
и сотрудникам спецслужб, в
частности, ФСБ. Но есть и
большая разница. Журналист,
получив информацию, имеет
право на версии, предполо�
жения, которыми он делится с
читателем, зрителем. А мы,
обладая той же информаци�
ей, можем и обязаны опери�
ровать только фактами: вер�
сии и умозаключения для
окончательных выводов со�
вершенно непригодны. 

Что касается отношений с
общественными организаци�
ями… На сегодняшний день в
Орловской области офици�
ально зарегистрировано око�
ло тысячи общественных ор�
ганизаций и объединений. Ес�
тественно,  у нас не хватит ни
сил, ни времени, чтобы  об�
щаться с представителями
каждой организации. Но мы
положительно относимся к их
роли в современной жизни,
особенно если они вносят
свой вклад в воспитание мо�
лодежи. Орел — город  моло�
дежный, студенческий, и по�
этому задача всех нас, в том
числе и журналистов, и обще�
ственных организаций, —
воздействовать правильно и в
нужном направлении на нашу

молодежь, чтобы она не ухо�
дила в экстремистские орга�
низации, а приобщалась к ис�
тинным ценностям.

— Борьба с экстремиз�
мом. Не могли бы вы
прокомментировать эту
тему применительно к
Орловской области? На
ваш взгляд, есть ли у нас
экстремистские органи�
зации? Если есть, то ка�

кую работу с ними про�
водят?
— По всей видимости, жур�

налистам известно,  что рос�
сийским судом определен
список из 17 организаций, ко�
торые официально признаны
как террористические и экс�
тремистские, их деятельность
запрещена в России. В Ор�
ловской области в числе офи�
циально зарегистрированных
и действующих организаций
экстремистских нет.  Да, в Ор�
ле есть определенные лица,
малочисленные группы, кото�
рые так или иначе высказыва�

ют экстремистские заявле�
ния, позволяют себе экстре�
мистские проявления в виде
пикетов, листовок и прочего.
Причем всё это инспирирует�
ся либо с других территорий,
из соседних областей. Но в
Орле, повторю,  зарегистри�
рованных и действующих экс�
тремистских организаций нет.
Наше управление ФСБ в 2005
году принимало самое непо�
средственное участие в том,

чтобы это движение
никаким образом се�
бя здесь не проявля�
ло. Если помните,
было возбуждено
уголовное дело, ли�
деры и участники тех
событий осуждены.
Уже на моей памяти
здесь, в Орле, были
отдельные попытки
продемонстриро�
вать свою принад�
лежность к экстре�
мистским организа�
циям, но они носили
единичный характер
и были локализова�
ны.

— Недавно у боко�
вого входа в зда�
ние управления

ФСБ появилась табличка
"Общественная прием�
ная". Как часто простые
люди обращаются к
вам? По каким вопро�
сам? И насколько реше�
ние этих вопросов в ва�
шей компетенции?
— За 2006 год к нам посту�

пило порядка 1400 обраще�
ний граждан. Этой работе мы
придаем особое значение,
стараемся, чтобы каждый об�
ратившийся встретил внима�
тельное, доброе отношение.
В этом году открыли новое
помещение приемной, чтобы

было удобно для посетите�
лей, чтобы сотрудники могли
спокойно переговорить по
тем или иным вопросам, кото�
рые интересуют граждан. У
нас определены часы приема
посетителей начальни�
ком управления и его замес�
тителями, хотя  это не значит,
что мы только в эти часы ра�
ботаем с гражданами. Мы, ру�
ководители управления, всег�
да, в любое время, готовы вы�
слушать человека, если счи�
таем, что вопрос требует вме�
шательства начальника либо
его заместителей. 

Примерно 70 процентов
обращений граждан связано с
периодом Великой Отечест�
венной войны: люди обраща�
ются за разъяснениями, за
теми или иными документа�
ми, связанными с переселе�
нием в годы оккупации, с ин�
тернированием в Германию.
Примерно 15 процентов обра�
щений — по поводу реабили�
тации. За десять лет в Орлов�
ской области рассмотрено
более 20 тысяч дел, по  15 ты�
сячам из них принято положи�
тельное решение, примерно в
5 тысячах случаев было отка�
зано. Отказы,  естественно,
все мотивированы, так же,
впрочем, как и все положи�
тельные заключения. Служба,
которая занимается этой ра�
ботой, состоит из  опытных
работников, хорошо понима�
ющих, что реабилитация —
вопрос и политический, и за�
трагивающий судьбы кон�
кретных людей, их родных и
близких. В целом же процесс
реабилитации, рассмотрения
этих дел в Орловской области
практически завершен.

Что касается других обра�
щений, хочу сразу сказать,
что граждане приходят к нам
иной раз от безысходности,

от неверия в местных чинов�
ников, неверия в их  способ�
ность решить самые простые,
самые житейские, но такие
болезненные для людей во�
просы. Ни одно обращение
граждан, даже по вопросам,
не входящим в нашу компе�
тенцию, не остается без вни�
мания. Если человек пришел к
нам, он, скорее всего, в мест�
ной администрации уже поро�
ги оббил  и не получил никаких
разъяснений. И в этой связи
мы работаем и с правоохра�
нительными структурами, и с
муниципальными органами на
местах. Наиболее присталь�
ное внимание, конечно,  всег�
да уделялось и будет уделять�
ся тем обращениям и пись�
мам, где сообщается о том
или ином преступлении.  Мы
взаимодействуем и с проку�
ратурой, и с УВД Орловской
области самым тесным обра�
зом. И стараемся (хотя, мо�
жет, это и не всегда получает�
ся) не только взаимодейство�
вать или передавать материа�
лы конкретно с нашим мнени�
ем по конкретной ситуации,
но и  отслеживать, как отреа�
гировали на обращение в наш
адрес те или иные структуры.

— На фоне вызвавших
резонанс в России гром�
ких дел об "оборотнях в
погонах" как выглядят
Орловская область, уп�
равление ФСБ?
— Еще работая в центре и

зная определенные направ�
ления деятельности Орлов�
ского управления, готовясь
приехать сюда, я не встречал
материалов, касающихся
"оборотней" из нашей служ�
бы, в частности, из Орловско�
го управления.  Сказывается
профессиональная подготов�
ка сотрудников, работа нашей
службы внутренней безопас�
ности. Даже если кто�то, мо�
жет быть, и хотел бы посту�
питься  честью мундира, ему
уже на стадии умысла лучше
просто расстаться с нашей
организацией. Я не говорю
про Орловское управление —
здесь таковых нет. Но преце�
денты, наверное, где�то бы�
ли… Мы всегда трепетно от�
носились к чести своего мун�
дира и достойно пронесли ее
в последнее пятнадцатиле�
тие, когда столько реоргани�
заций не испытало ни одно
силовое ведомство, кроме
службы госбезопасности. Что
касается репутации сотруд�
ников, Орловское управление
всегда было на высоте. По
среднему возрасту сотрудни�
ков (35 лет — сплав зрелости
и энергии), по уровню про�
фессиональной подготовки
оно, я считаю, является одним
из самых работоспособных  в
Федеральной службе без�
опасности. 

Подготовил Алексей
КОНДРАТЕНКО.

ВСЕГДА НА СТРАЖЕ ИНТЕРЕСОВ 
ЛИЧНОСТИ, ОБЩЕСТВА, ГОСУДАРСТВА

АКТУАЛЬНО
В 2006 году ФСБ РФ пресекла деятельность на территории страны 27 кадровых сотрудников и 89 агентов

иностранных спецслужб. Об этом  заявил   директор ФСБ Н.П. Патрушев в ходе встречи с руководителями веду&
щих российских СМИ. 

При этом один кадровый сотрудник и восемь агентов захвачены с поличным, а 21 иностранец, причастный к
деятельности спецслужб, выдворен из России. 

Глава ФСБ также сообщил, что в прошедшем году была зафиксирована активность по отношению к РФ око&
ло сорока иностранных спецслужб. 

Напомним, что в 2005 году на территории России ФСБ пресекла деятельность 20 кадровых сотрудников ино&
странных спецслужб, из которых троих арестовала с поличным, а также пресекла деятельность 65 агентов. В
2004 году была пресечена деятельность 18 кадровых сотрудников спецслужб иностранных государств. 

Кроме того, в течение 2006 года российские спецслужбы в ходе 119 спецопераций на Северном Кавказе
уничтожили более 100 главарей бандформирований. Возбуждено 570 уголовных дел в отношении лидеров и
участников межрегиональных преступных формирований. По этим делам проходят 596 лиц, сообщил глава ФСБ. 

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
Государственные инспекторы, 

работники управления Ростехнадзора 
по Орловской области, 

ветераны технологического 
и энергетического надзора, 
экологического контроля!

Поздравляю вас 
с профессиональным праздником — 

ДНЕМ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ

ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОМУ, 

ТЕХНОЛОГИЧЕСКОМУ И

АТОМНОМУ НАДЗОРУ (23 декабря).

Созданная в 2004 году, наша государ�
ственная служба в своей деятельности ис�
пользует богатейший практический опыт ор�
ганизаций�предшественников. Ростехнадзор
сегодня — это не только надзорный и контро�
лирующий орган за техническим состоянием
и работой опасных производств и ограниче�
нием негативного техногенного воздействия
на окружающую среду, но и законный пред�
ставитель государства в разрешении вопро�
сов и проблем, касающихся промышленной и
экологической безопасности России. Желаю
всем нам плодотворной работы и успехов в
реализации творческих планов, здоровья,
благополучия, мира, стабильности и всего
самого доброго!

В.И. ОКОРОКОВ.

Руководитель управления 

по технологическому

и экологическому надзору 

Ростехнадзора

по Орловской области.

Государственная Дума приняла 
во втором чтении законопроект 
о введении уголовной
ответственности за кражу нефти 
и нефтепродуктов.
Соответствующие поправки
вносятся в Уголовный кодекс и
ст.31 Уголовно�
процессуального кодекса РФ.
Как сказал один из авторов законопро�

екта вице�спикер Владимир Катренко, до�
кумент вводит адекватные нормы наказа�
ния за преступления и противоправные
действия, совершаемые на трубопрово�
дах, транспортирующих нефть, газ и дру�
гую нефтепродукцию.

Устанавливается, что кража, совершен�
ная из магистральных нефтепроводов или
совершенная в крупном размере, наказыва�
ется штрафом от 100 тыс. до 500 тыс. руб.
или в размере заработной платы осужден�
ного за срок от 1 до 3 лет либо лишением
свободы на срок от 2 до 6 лет со штрафом до
80 тыс. руб. Повреждения или разрушения
нефтепроводов или газопроводов караются
штрафом от 400 тыс. до 500 тыс. руб. или в
размере заработной платы осужденного за
период от 7 месяцев до 1 года либо лишени�
ем свободы на срок от 2 до 5 лет.

Производство, приобретение, хранение
в целях сбыта или сбыт нефти, газа и про�
дуктов их переработки без лицензии или с
нарушением лицензионных условий нака�
зываются штрафом от 400 тыс. до 500 тыс.
руб., либо ограничением свободы (подпис�
ка о невыезде или условные сроки) на срок
до 3 лет, либо лишением свободы на срок
от 3 до 6 лет. Эти же деяния, совершенные
группой лиц, наказываются лишением сво�
боды сроком до 8 лет, а совершенные орга�
низованной группой — от 7 до 10 лет.

По словам В. Катренко, закон направ�
лен на предотвращение расхищения сы�
рьевых и топливных ресурсов страны, ко�
торые имеют стратегическое значение.

"В нынешних условиях, когда сохраня�
ются высокие цены на нефть и нефтепро�
дукты, нужно понимать, что эта сфера ста�
новится все более привлекательной для
криминального бизнеса. Опасность не�
санкционированных врезок в трубопро�
воды трудно переоценить. Такие действия
могут стать причиной взрывов, крупно�
масштабных аварий, привести к гибели
людей, разливу нефти, загрязнению окру�
жающей среды", — сказал В. Катренко.

По его словам, в условиях сохранения
угрозы терроризма и высокого уровня пре�
ступности необходимы дополнительные
меры, направленные на повышенную за�
щиту нефте� и газопроводов. В конечном
счете речь идет об экономической, эколо�
гической и национальной безопасности го�
сударства, подчеркнул вице�спикер.   

ГОСДУМА ПРИНЯЛА ВО ВТОРОМ ЧТЕНИИ
ЗАКОНОПРОЕКТ ОБ УГОЛОВНОЙ 

ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА КРАЖУ 
НЕФТИ И НЕФТЕПРОДУКТОВ
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ОБЪЯВЛЕНИЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: департамент социальной политики

Орловской области.
Адрес: 302021, г. Орел, пл. Ленина, 1; тел.

(4862) 76�32�68, факс 475�545.
E�mail: mto@57ru.ru
Источник финансирования: областной бюджет.
Предмет контракта: поставка продуктов

питания в феврале — июне 2007 года учреж�
дениям социальной сферы. 

Количество, объем, краткие характеристики
поставляемой продукции: указаны в информа�
ционной карте конкурсной документации.

Начальная цена контракта: 94 754 220,4 руб.
Условия и сроки поставки: поставка продук�

ции транспортом поставщика получателю со�
гласно разнарядке заказчика в рабочее время
учреждений в феврале — июне 2007 г.

Форма, сроки и порядок оплаты: без предоп�
латы в течение 20 банковских дней с момента
получения счета�фактуры на оплату полученно�
го товара путем перечисления денежных
средств на расчетный счет поставщика.

Место и порядок представления конкурсной
документации: по адресу заказчика бесплатно
на основании письменного заявления, в том
числе в форме электронного документа.

Прием заявок: с 25 декабря 2006 г. до 18.00
24 января 2007 г. по адресу заказчика, 25 января
— на заседании конкурсной комиссии непо�
средственно перед вскрытием конвертов с за�
явками на участие в конкурсе по адресу, по ко�
торому осуществляется вскрытие конвертов с
заявками на участие в конкурсе.

Критерии оценки заявок: качественные ха�
рактеристики товара, цена единицы продукции,
срок поставки продукции.

Место вскрытия конвертов, рассмотрения
заявок и подведения итогов: г. Орел, ул. Леско�
ва, 22, 4�й этаж, комната 66.

Дата и время вскрытия конвертов: 25 января
2007 г. в 10.00.

Преференции: ОИ�0%, УИС�0%.
Обеспечение заявки, контракта: не требуется.
Информация о конкурсе размещена на

www.adm.orel.ru

ОРЛОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ 

ИНСТИТУТ 

ЭКОНОМИКИ И ТОРГОВЛИ

приглашает всех на 

дддд ееее нннн ьььь     оооо тттт кккк рррр ыыыы тттт ыыыы хххх     дддд вввв ееее рррр ееее йййй ,,,,

который состоится в воскресенье

28 января в 11 часов.

В программе: выступления ректора
института, деканов факультетов, озна�
комление с новыми правилами приема
в институт в 2007 году с учетом ЕГЭ и на
основе заключения контракта, ответы
на вопросы, экскурсия по кафедрам и
лабораториям института.

Адрес: г. Орел, ул. Октябрьская,

д.12, телефон 8 (4862) 43�44�77.

Проезд троллейбусами № 3, 6, 4, 8, 7
и автобусами № 18, 7, 11 до остановки
"Дворец спорта" или "Часовой завод".

Гос. лиц. на вед. образ. деят. Серия А №161071 
от 5 августа 2004 года. 
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Встреча с журналистами.
В.В. Назаров — в центре.


